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Портфолио для 5 класса 

My favourite shop of gadgets 

 

My favourite shop is the gadget store. It is situated in the centre of our city. It has so many cool things! I love looking at the shiny 
phones, tablets, and smartwatches. They have colorful headphones and tiny cameras too. The store is bright and fun. 
Sometimes I dream about a robot that can help me with my homework. The workers are nice and let me try some gadgets. I was 
here with my friend today after school. It’s like a treasure box full of amazing things! 

Мой любимый магазин гаджетов 

Мой любимый магазин — магазин гаджетов. Он находится в центре нашего города. Там так много классных вещей! Мне 
нравится смотреть на блестящие телефоны, планшеты и умные часы. У них также есть цветные наушники и крошечные 
камеры. Магазин яркий и веселый. Иногда я мечтаю о роботе, который может помочь мне с домашним заданием. 
Работники милые и разрешают мне попробовать некоторые гаджеты. Я был здесь с другом сегодня после школы. Это как 
сундук с сокровищами полный удивительных вещей! 

 
 

Озвучка на сайте и другие тексты для портфолио в 5 
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